
Pièces 4 Pièces

Superficie 91 m²

Référence 1367

Prix 1 480 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A vendresuperbe appartement  4  pièces  de  91 m2 avec une belle  terrasse  de  33

m2 offrant une vue mer , situé à deux pas de la CéLèbre croisette à cannes. Il offre

un espace de vie  lumineux et  spacieux,  une cuisine ouverte  tout  équipé,  3  belles

chambres en suite, une belle terrasse offrant une vue imprenable sur la mer idéale

pour profiter des douces journées d'été. Le bien est vendu avec un garage en s/sol

et  1  parking  privé  pour  plus  de  confort  au  quotidien.  La  résidence bénéficie  d'un

emplacement  privilégié  à  proximité  des  commerces,  et  des  plages.  Ne  manquez

pas cette opportunité rate ...

Superb 4-room apartment of 91 sqm with a beautiful terrace of 33 sqm offering a

sea view, located just steps away from the famous Croisette in Cannes.It  offers a

bright and spacious living space, a fully equipped open kitchen, 3 beautiful en-suite

bedrooms,  a  lovely  terrace  offering  breathtaking  sea  views  ideal  for  enjoying  the

gentle summer days.The property is sold with an underground garage and 1 private

parking  for  added  daily  comfort.The  residence  benefits  from  a  privileged  location

close to shops and beaches.Do not miss this opportunity to acquire an exceptional

property in ...

ROSSI CROISETTE

81 bd de la croisette  - 06400 CANNES
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